



Levantam y liberan a diputado del PAN

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

ENRIQUE GODÍNEZ, diputado federal del PAN, fue privado de su libertad la noche del lunes, cuando circulaba por una carretera de Michoacán tras asistir a un mitin de la precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, luego de lo cual fue liberado.

"En la carretera de Uruapan a Zamo-

EL PRESIDENTE

AMLO afirmó que su Gobierno brinda protección a todos los aspirantes a un cargo de elección que lo soliciten, ante amenazas.

Eltip

ra, ayer (lunes) por la noche, el diputado Enrique Godínez fue levantado por un grupo delictivo. Afortunadamente él y sus acompañantes ya fueron liberados", explicó en sus redes sociales el líder nacional del blanquiazul, Marko Cortés.

El líder partidista añadió que el país ya no es seguro, pues está tomado por el crimen organizado y hay más violencia e inseguridad que nunca".

Tras tener conocimiento del hecho,

la Fiscalía del Estado inició un operativo para buscar al legislador y sus acompañantes, a quienes localizaron en el municipio de Tangancícuaro, luego de que los asaltantes lo despojaron de su vehículo.

En su cuenta de X, el propio legislador federal escribió: "Como diputado federal, le exijo al Presidente (López Obrador) que deje a un lado su indolencia y se haga responsable de la crisis de seguridad que vive el país".



EL DIPUTADO federal Enrique Godínez, en foto de archivo.